



## El presupuesto para Yucatán se incrementará en 8 o 9% en 2023, inferior a la inflación

El presupuesto federal para Yucatán se incrementará en 2023 entre un 8 y 9 por ciento; sin embargo, será inferior a la inflación del país que es superior al 9.5 en este año, señaló la diputada Federal Cecilia Patrón Laviada. Uno de los problemas más importantes es que, los recursos para los municipios crecerán muy poco, lo que agudiza las condiciones de cada comunidad.

Patrón Laviada explicó que, en el caso de Yucatán las necesidades se han incrementado debido al crecimiento poblacional que está registrando, a la demanda de infraestructura, servicios y equipamiento para atender los problemas que tiene el estado. Una situación importante es que, los recursos federales de 2023 se irán en gran volumen a gasto social, pero no a los requerimientos y reclamos que tiene la población, añadió.

La legisladora enfatizó que, el gobierno federal gastará un estimado de 8 billones de pesos y que el presupuesto se aprobó sin cambiar o mejorar aspectos fundamentales. En su caso, agregó una vez más hay reducciones a los programas de la mujer, programas de atención a infancia y medio ambiente, lo que establece una mayor presión para estos sectores.

<https://yucatanahora.mx/el-presupuesto-para-yucatan-se-incrementara-en-8-o-9-en-2023-inferior-a-la-inflacion/>